
第三回環境保全委員会の報告 

2013年 11月 2日 

環境保全委員会委員長 Ｌ瀧澤賢司 

 

環境保全委員会は、第 3回委員会を 2013年 10月 23日（水）午後 1時 30分よりキャビネット事務局

会議室にて開催したので、会議の内容を以下のとおり報告します。 

 

１．出席者：委員 ８名（委員長以下１３名の内）及び ＳＰＡ 並びに 副幹事・合計 １０名 

 

２．前回の委員会の概要 

 ① 環境憲章の周知を図る。 

 ② 植樹活動として「海の森」と「高尾山」を検討する。 

 ③ 地域美化活動として「井の頭池の浄化」を検討する。 

 ④ 「環境保全に関するアンケート」の結果を各クラブに報告する。 

 ⑤ 藤村女子中学高等学校の「環境セミナー」の受託について検討する。 

 

３．報告事項 

 「環境保全に関するアンケート」の結果を各クラブに報告した。 

 

４．審議事項 

 ① 海の森の植樹 10月 25日（金）に実施される「植樹」に山手ＬＣと連携して 

  瀧澤委員長・藤田委員・中場ＳＰＡの３名が参加する。（後日台風の為中止された） 

 ② 高尾山の植樹 山桜の成木１４株の植樹が 12 月に予定されているが、詳細の連絡を待って、

  委員会参加者を募ることとする。当初 11 月の予定であったが、紅葉のシーズンで

  多数の観光客が予想されるので 12月に延期された。 

 ③ アンケート結果のフィードバック アンケートの結果はすでに各クラブに報告されているので、 

  環境保全活動に積極的なクラブを中心に働きかけると同時に、他のクラブにも関心

  を引き起こすよう誘いかけることとする。 

 ④ 井の頭池の掻い掘り 「井の頭池の浄化」は、吉祥寺ＬＣの設立以来の例年の事業で、次回は

  1月 25日（土）の予定だが、詳細の連絡を待って参加の様態を決定する。 

 ⑤ 藤村女子中・高校 今学年のセミナーは 7 月に実施したので次回は来学年のカリキュラムに

  なる。藤村の日程が決まり次第、薬物乱用防止委員会と連携して対処する。 

  吉祥寺ＬＣは関与せず、キャビネットの委員会として当委員会が対応する。 

 ⑥ その他 ⑴ 主管担当者として和崎委員に「植樹担当」、小峰委員に「浄化・清掃担当」を委嘱

   する。ただし、活動は委員会全体で行動することを申し合わせた。 

    ⑵ 「海の森」の植樹は 3月を本番として、今から準備する。 

    ⑶ 例年のアワードの審査方法に関するキャビネットの方針について話し合った。

    ⑷ 藤村女子中学高等学校のセミナーの日程との関係で、当委員会の任期の延長が 

   必要になる場合があることを話し合った。 

 

５．次回の委員会開催予定 

    第４回委員会 11月 28日（木）15時 45分より 於：キャビネット事務局 

    第５回委員会 12月 11日（水） （夕刻）   於：浅草・「むぎとろ」 

 

以上を以て 15時 30分に閉会した。                      （文責：岩津） 


